



**Gemeinde Buch in Tirol fährt rostfrei! Bürgermeister** Otto Mauracher inspizierte vergangene Woche den neuen Transporter der Gemeinde Buch in Tirol. „Der verantwortungsvolle Umgang mit den finanziellen Gemeinderessourcen ist mir wichtig, daher beauftragten wir die in Buch ansässige und auf Rostschutz spezialisierte Firma DKS mit der Konservierung des neuen Fahrzeuges“, so der Bürgermeister. Um die Nutzungsdauer lange zu erhalten und teure Reparaturen zu vermeiden wurde nach dem Dinitrol-Zweischichtverfahren konserviert. Die erste Schicht versiegelt das gesamte Fahrzeug, die zweite Schicht schützt vor mechanischen Einflüssen wie Steinschlag. DKS-Geschäftsführer Thomas Knapp verspricht, dass sämtliche Hohlräume und der Unterboden jetzt zuverlässig geschützt sind und somit Streusalz, Nässe und Schmutz dem Fahrzeug nicht mehr schaden können.